

Presidente de la Asamblea Nacional chequea áreas productivas en Santiago de Cuba



Foto: ACN.

La Habana, 27 oct (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Esteban Lazo, chequeó este viernes el desarrollo de zonas de producción de alimentos en Santiago de Cuba.

En la Cooperativa de Créditos y Servicios (CCS) Amado Rosales, perteneciente al polo Laguna Blanca, del municipio de Contramaestre, el líder parlamentario constató los avances de la estructura

agropecuaria en esa entidad de 600 hectáreas (ha) de plátano, intercaladas con otros cultivos y beneficiadas con un sistema de riego por aniego que permite la resistencia a periodos prolongados de sequía.

Acompañado por José Ramón Monteagudo, primer secretario del Partido Comunista de Cuba en el territorio, y Beatriz Johnson, gobernadora, Lazo enfatizó en el establecimiento del riego a la mayor cantidad de parcelas, mediante el incremento de las 28 máquinas existentes en la zona.

En intercambio con directivos y usufructuarios, significó que es primordial avanzar con agilidad y eficiencia en la agricultura y producción de alimentos, en tiempos de crisis económica y recrudescimiento de la política estadounidense.

De acuerdo con Monteagudo, constituye una de las entidades productoras a las que se le prioriza el combustible, por su importancia en la alimentación de la población.

Lazo subrayó la necesidad de resembrar las 900 ha vacías en Laguna Blanca para la actual campaña de frío, etapa que equivale al 60 por ciento de la alimentación del año 2024.

Reconoció la conciencia de transformación en el polo productivo, y exhortó a laborar con rapidez y fortalecer la vigilancia y el enfrentamiento al delito y las ilegalidades.

Además, se interesó por el funcionamiento de las estructuras del Poder Popular en las comunidades, municipio y provincia, y la labor desempeñada por los delegados.

Luego, en el campamento de prisión Nave del Medio, el dirigente intercambió con los reclusos, parte de la fuerza productiva del polo, sobre la atención que reciben, acciones de superación y perspectivas de insertarse a la sociedad.

En el seminternado Ramón López Peña dialogó sobre la enseñanza de la historia patria, otras asignaturas y formación vocacional, y se preocupó por el suministro de viandas a ese centro educativo para la alimentación de pioneros y trabajadores.

En la CCS Ramiro Betancourt, del Consejo Popular Ruta Martiana, el joven productor Yordanis Álvarez explicó los mecanismos empleados para el bombeo de agua y concretar la siembra de seis hectáreas de tomate, producto que beneficiará el consumo local y municipal de ensaladas, y también manifestó las proyecciones y resultados de diversificar cultivos.

Lazo señaló la importancia de aplicar la ciencia, tecnología e innovación, en aras de obtener mejores rendimientos y sustituir importaciones.

Durante el recorrido analizó las posibles inversiones a realizar en esa demarcación, a fin de recuperar los sistemas de riego para mayor aprovechamiento de la calidad de los suelos. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/337686-presidente-de-la-asamblea-nacional-chequea-areas-productivas-en-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba